

Resumen

El proyecto GUAU – Son nuestros perros, aborda la problemática de salud pública sobre los perros en estado de calle, teniendo como reseña la definición establecida por la OIE: “bienestar animal”, De acuerdo a pruebas científicas, un animal cuenta con buenas condiciones de bienestar si está sano, cómodo, bien alimentado, seguro, si puede expresar formas innatas de comportamiento y si no padece sensaciones desagradables de dolor, miedo o desasosiego. Específicamente en el barrio Tihuaque, localidad de Usme existe una falta de conciencia y apropiación hacia estos animales, precisamente por la ausencia de una comunicación eficiente entre entidades que velan por la protección de los canes con los habitantes del sector, ahora bien, ¿Por qué existe este vacío comunicativo y no se disminuye la sobre población de perros callejeros dadas las diversas estrategias adelantadas por dichas entidades?, gracias a la indagación desde ambos partes se brindará una alternativa audiovisual que genere opciones de divulgación efectiva para mitigar esta problemática. Es por esto que se tiene como objetivo desarrollar desde el diseño digital y multimedia una herramienta que comunique de manera significativa la prevención de condición de calle en la población canina; y responder al interrogante, ¿De qué manera se puede incentivar de acuerdo a las características de la población una mentalidad colectiva de cuidado y atención para mejorar la calidad de vida de los perros callejeros?